
Assemblée Générale
6 Juin 2024

35 adhérents présents

Ordre du Jour :
- Rapports Moral et d’activité
- Votes des rapports
- Bilan financiers et budget prochaine saison
- Votes du bilan et du budget
- Cotisation 2024/2025
- Projets saison 2024/2025
- Renouvellement des membres du conseil d’administration
- Questions diverses à l’initiative des adhérents présents

1. Rapport Moral et d’activité
a. Présentation du rapport moral et d’activité (Présenté

par Stéphanie Herviou)

2024 est une année charnière pour notre association.

Après 34 ans d’existence et de nombreux kilomètres parcourus sur les routes et les
chemins, la section randonnée a cessé son activité.
Cette étape est importante car elle a entraîné les modifications réalisées cette année
et celles que j' aborderai dans les projets à venir.

La modification des statuts de l'association est votée le 21 janvier 2024 en
assemblée générale extraordinaire.
Héric Sports Loisirs laisse place à Héric Badminton Club. Ce nouveau nom a pour
objectif de devenir plus visible sur notre territoire et d'acquérir une vraie identité
sportive liée exclusivement au badminton.

Parlons maintenant chiffres et fonctionnement.
Nous avions limité le nombre d’inscriptions à 130 adultes et 25 jeunes. Nous avons
relancé quelques personnes inscrites en liste d’attente en Janvier. Nous terminons
l'année sportive avec un nombre record d’adhérents qui s’élève à 161 sportifs !

Nous avons également testé un créneau supplémentaire le mardi soir. La
fréquentation est moins importante que le jeudi mais ce créneau attire beaucoup
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d'adhérents qui apprécient pouvoir jouer de bonne heure et terminer pas trop tard en
ce début de semaine.
En contrepartie du créneau supplémentaire du mardi, l’amplitude du créneau du
samedi a diminué mais il convient tout de même aux personnes qui ne peuvent se
libérer un soir en semaine.

Points sur les projets de cette saison :

Quatre tournois se sont déroulés pendant la saison :
- le 12 novembre 2023, double hommes/double femmes ;
- le 21 janvier 2024, le traditionnel tournoi interne de la galette, toujours très

apprécié par nos adhérents jeunes et adultes ;
- Enfin les derniers tournois en date du 23 et 24 mars 2024, le samedi

après-midi le Tournoi Jeunes et le dimanche celui des adultes en doubles
mixtes. J’en profite pour remercier l’équipe des coachs pour leurs implications
auprès de nos jeunes.

Le club a également participé à un championnat intercommunal et termine 6ème
sur 10 clubs.

Un groupe whatsapp à été créé par Chris, Tony et Enora, pour diffuser des
informations sur les tournois extérieurs et donner la possibilité aux joueurs qui le
souhaitent de trouver un partenaire.

Nous avons comme prévu réalisé plusieurs achats pour aménager le local de
stockage de notre matériel (volants, filets, raquettes de prêt, matériel pour la section
jeunes) et derrière le bar.

b. Votes
- Contre : 0
- Abstention : 0

Le rapport moral est validé à l’unanimité.
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2.Bilan financier
a. Bilan saison 2023/2024 (Présenté par Stéphanie LEDUC)

Résultat de l’exercice : 1 338,87€

I] LES POSTES DE RECETTES
=> les cotisations ( 161 adhérents)
=> les recettes des tournois
=> la subvention Mairie ( sur cet exercice 2 années)
=> notre sponsor « un autre regard»

II] LES POSTES DE DÉPENSES
a) Conformes au prévisionnel
=> les dépenses liées aux tournois adultes et jeunes
=> les frais de fonctionnement (assurances, aménagement local rangement et
arrière bar,
vidéoprojecteur, électroménager...)
=> le matériel de bad (bobines, volants et raquettes de prêts)
=> Autres manifestations ( AG, Galette et Pique-nique)
b) Non conformes au prévisionnel
=> Les dépenses diverses correspondant aux coffrets KDO remis aux coachs de la
section jeunes lors de l’AG de 2023 ainsi qu’au repas de remerciement aux
bénévoles
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b. Projection 2024-2025

Présentation d’un prévisionnel à - 2 717,82€

Explications : 2024/2025 est une année charnière
1° : Augmentation du poste de dépenses en matériel de bad puisqu’un projet de
nouveau tee-shirt est
envisagé suite au changement du Logo avec une prise en charge possible de
l’association

2° : Augmentation du poste de dépenses en Manifestation car l’association fêtera
ses 35 ans au cours de
cette prochaine saison et qu’il est prévu de marquer le coup au travers de
l’organisation d’une
manifestation exceptionnelle.

c. Votes
- Contre : 0
- Abstention : 0

Le compte de résultat 2023-2024 et le budget prévisionnel 2024-2025 sont validés à
l’unanimité.
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3.Projets saison 2024/2025 (Présenté par Stéphanie

Herviou)

a. Cotisations
La cotisation jeune et adulte reste à 30 €.

b. La future saison sportive
Quatre tournois seront programmés :

- En novembre 2024 : doubles hommes/doubles femmes
- En janvier 2025 : Tournois de la galette : ouvert à tous les adhérents jeunes

et adultes.
- En Mars 2025 : Pour conserver la même organisation que cette année, 2

tournois seront organisés sur le même WE : pour les jeunes le samedi et
pour les adultes en doubles mixtes le dimanche.

Créneaux : Nous conservons nos créneaux actuels.
- mardi, uniquement en section adultes :

- 18h30/20h sur la demi salle, soit 4 terrains de Bad.
- 20h/1h section adultes sur l’ensemble de la Halle, soit 8 terrains.

- jeudi :
- 18h45/20h15 section jeunes
- 20h30/1h section adultes

- samedi : 9h/11h (sur une demi salle)

Section Jeunes :
- Tournoi inter clubs : nous renouvellerons l’organisation de tournois jeunes à

domicile et à l’extérieur.
- Intégration d’un nouveau coach : bienvenue à Manu dans l’équipe !

Inscriptions :
Nous allons reconduire les inscriptions dématérialisées avec HelloAsso, ce procédé
facilitant la traçabilité et le travail de la trésorerie. Aucune inscription papier ne sera
acceptée. Les ré inscriptions débuteront juste après cette AG : Un QR code sera à
disposition des adhérents actuels. Les adhérents de l’année en cours sont
prioritaires jusqu’à la date du forum pour s’inscrire. Après le forum, il n’y aura plus
de priorité. La clôture des inscriptions aura lieu quand nous aurons atteint le
nombre de 130 Badistes adultes, et 25 en section jeunes.

c. Activités club
- Renouvellement de l’achat de Bobines : UNIQUEMENT sur présentation de la

carte Adhérent, possibilité de faire recorder sa raquette à Intersport BLAIN ou
à Plus2Bad à Carquefou. A charge de l’adhérent : la pose, l’association prend
en charge le cordage.

- La création d’un championnat interne est en cours de réflexion.
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- Championnat intercommunal : à charge au capitaine de l’organiser. A noter, la
participation financière du club à chaque rencontre à domicile et à destination
des sportifs présents à l'entraînement le soir de la rencontre.

- Pique-nique 22 juin prochain : une journée au bord du canal est organisée.
Les inscriptions sont closes pour la version sportive. Pour la version
gourmande, il est possible de venir au pique-nique sur le site de bout de bois
même sans inscription.

- Projets pour les 35 ans du club :
- Manifestation à organiser
- Réalisation de nouveaux T-shirt avec le nouveau LOGO

d. Évolutions suite au changement de nom

Suite au changement de nom de l’association, le site internet, l’adresse mail ainsi
que notre page Facebook sont en cours de transformation. Nous espérons que tout
sera opérationnel avant la rentrée.
Nous avions fait appel à la créativité des adhérents du club. Les créations étaient
toutes très différentes. Nous souhaitons remercier les 4 participants pour leurs
propositions : Fabienne, Anaïs, Pierrick et Tony.
Les membres du conseil d’administration ont tous voté et nous vous présentons ce
soir en exclusivité le tout nouveau logo.

4.Renouvellement des membres du conseil
d’administration

Pour 2023-2024, les membres sortants sont :
- Alexis Meslin (renouvelle sa candidature)
- David Girard (renouvelle sa candidature)
- Ludovic Cormerais (renouvelle sa candidature)
- Thierry Drochon (ne renouvelle pas sa candidature)

Il y a 2 démissionnaires concernant les autres membres du conseil d’administration :
Patricia Juteau et Muriel Brohan.

Vote du renouvellement des membres sortants :
- Contre : 0
- Abstention : 0

Le renouvellement des membres sortants est validé à l’unanimité.
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Notre association a la chance d’avoir de nombreux bénévoles qui nous permet de
pouvoir organiser des manifestations sans trop de contraintes. Il faut avoir de
nouvelles idées, faire des choix et prendre des décisions au nom de tous les
adhérents du club. Le CA se réunit 4 fois par an un soir en dehors des
entraînements. Y a t il des personnes qui accepteraient, souhaiteraient, aimeraient
devenir membres du conseil d’administration HBC ?

Candidature d'Emmanuel DERREY
- Contre : 0
- Abstention : 0
⇒ validée

Candidature de Noé BENARD
- Contre : 1
- Abstention : 0
⇒ validée

Candidature de Kilian HERVIOU
- Contre : 1
- Abstention : 0
⇒ validée

5. Questions diverses de l’assemblée

- Dates pour l’adhésion des nouveaux adhérents ?
À partir du jour du Forum des Associations début septembre.
Un essai est possible sur les créneaux de fin de saison.

- La section jeunes est ouverte à qui ?
Pour la saison prochaine, l’adhésion est possible pour les jeunes de la
commune et hors commune nés de 2009 à 2012.
Les jeunes nés en 2008 passent en section adultes.

- Une augmentation de la subvention de la mairie est-elle envisageable vue
l’usure importante du matériel liée au revêtement abrasif de la salle ?
Les subventions de la mairie sont soumises à des règles prédéfinies:
nombres d’adhérents de la commune, jeunes, association affiliée à une
fédération ou non,...
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A la suite de l’Assemblée Générale, le Conseil d'Administration
se réunit pour élire un nouveau bureau.

Excusé : David GIRARD
Présents : Bruno LAVIRON, Alexis MESLIN, Anaïs ROUSSEAU, Laurent BENARD, Arnaud
HERVIOU, Stéphanie LEDUC, Kilan HERVIOU, Noé BENARD, Emmanuel DERREY,
Stéphanie HERVIOU, Christophe GAUDIN, Enora HERVIOU, Ludovic CORMERAIS

Il est procédé aux votes à main levée.

Sont élus à l’unanimité:

Présidente : Enora HERVIOU
Vice Président : Bruno LAVIRON

Secrétaire : Stéphanie HERVIOU
Secrétaire adjoint : Christophe GAUDIN

Trésorier : Laurent BENARD
Trésorière adjointe : Anaïs ROUSSEAU

La secrétaire, La présidente, Le vice-président,
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